

# RUTA PICO BUSTIELLO



A las 7,30 de la mañana 9 compañeros se dirigen a Oviedo a recoger a 20 más y luego todos juntos a Oviedo donde se suben al autobús de 7 más dirigiéndose a casa Lobato donde les esperaban 9 compañeros más.

Desde tres compañeros se van a Bueño para visitar el pueblo y el resto se dirigen hacia Soto del Rey, donde varios se bajan del autobús para caminar por la vía verde de Olloniego



El resto continúa en autobús que los lleva a Sardin.



Allí nos recibe una señora que empieza a decir al chofer del autobús que porque había subido con el autobús, pues se estaba estropeando la carretera. L Varios de nosotros le dijimos que ho habíamos visto ninguna prohibición y ella empezó a cabrearse y levantar el tono, lo que hizo que se la dejara y se comenzara la ruta



Se coge un camino de la derecha con indicadores de Senda Peatonal y a Bustiello, que asciende ligeramente, pudiendo contemplar a la izquierda otras edificaciones debajo de los picos Valle medio y Forcada, y debajo de un hórreo un poro para el ganado.

donde contemplamos a la derecha la ermita de San Antonio, lugar donde el firme se transforma en hormigón.

El ancho camino asciende entre una zona arbolada llegando a una encrucijada de caminos.



Se sigue por el camino de la izquierda, ya que el de la derecha es el que procede junto a la ermita. El camino asciende bajo los árboles, donde al cabo de un trecho tenemos una bonita vista hacia la derecha, viendo al fondo Oviedo y el Naranco.



El hormigonado camino tiene un fuerte pendiente que poco a poco va salvando la pendiente. Esto supone que el grupo se vaya separando.





Llegamos al Colladin donde a la izquierda vemos el pico Magarron, el cual se encuentra con bastante maleza para llegar a él.  
Desde el collado vemos el pico Montsacro al donde, delante de la Sierra de Aramo y enfrente el pico Bustiello, asi como Oviedo.



Asi mismo vemos en su cima a varios compañeros.



Aquí algunos compañeros decidieron no subir al pico, viendo como el resto ascendían al mismo,.





Desde el pico tenemos una excelente vista del Monsacro y la Mostayal, así como destaca la Central Térmica de Soto de Ribera, Oviedo a los pies del Naranco. El Pico Bustiello es una modesta atalaya pero que nos ofrece unas bonitas vistas de la zona del Monsacro de toda la Sierra del Aramo y de todo el valle por donde transcurre la antigua N-630 y río Caudal.

Una vez en la cima la vista es muy similar a la del collado, pero mucho más vistosa.



Según nos acercamos al pico, vemos como el ancho camino llega a un punto donde debemos desviarnos si queremos ascender al mismo.





Regresamos al collado, donde descendemos, por el ancho camino hacia la portilla, Empezamos a descender ligeramente contemplando la foz por donde discurre la carretera que va a la Foz de Morcin y Riosa.



La pista se introduce en una zona arbolada, en la que la pendiente es considerable.



En la que un poco antes de llegar a la carretera, sale una pista a la derecha que nos lleva a la ermita de San Antonio.



Se gira a la derecha, para encontrarnos a los pocos metros con una pista asfaltada a la izquierda. Se sigue descendiendo por la carretera desde donde vemos la aldea de Valmecia.



Continuamos por la carretera, la cual da un giro de casi  $180^\circ$  donde se encuentra el caserío de la Mortera, totalmente cerrado. Se continúa el descenso para llegar a las primeras casas de Tellego, donde vemos como se están construyendo varias. Atravesamos el pueblo para pasar por la aldea de Lugar de Abajo y llegar a La Cruz del Valle, ambas muy cerca unas de otras, donde nos encontramos con una pista a la derecha.



Aquí debería esperarnos el autobús, el cual no estaban, porque no puso subir por pesar más de lo autorizado.  
Por ello la mayoría decidió continuar por la carretera para ir hasta Soto del Rey donde se comería y, otros coger el camino de la derecha que descendía hacia mantequería Arias donde esperaba el autobús.  
Una vez en el restaurante estuvimos un rato hasta que comenzamos a comer.

En este punto finaliza la ruta, si la empezamos en Soto del Rey.





